

## Koramil 0824/16 Tanggul Mantapkan Pelatihan Paskibra Kecamatan Jelang HUT Ke 79 RI

Siswandi - [TANGGUL.REDAKSISATU.CO.ID](http://TANGGUL.REDAKSISATU.CO.ID)

Aug 13, 2024 - 11:32



JEMBER – Pelatihan kemantapan Pasukan Pengibar Bendera (Paskibra) Kecamatan dengan latihan-latihan formasi barisan dilakukan mendekati Pelaksanaan Upacara Kebesaran HUT Ke 79 RI, dan diwilayah Kecamatan dilakukan oleh Personel Koramil Jajaran Kodim 0824/Jember.



Seperti yang dilakukan di Kecamatan Tanggul Kabupaten Jember, Koramil 0824/16 Tanggul memberikan pelatihan pemantapan Paskibra Kecamatan, yang terdiri dari para siswa-siswi pilihan dari seluruh Sekolah Menengah Pertama (SMP) dan Sekolah Menengah Atas (SMA) atau yang sederajat di wilayah Kecamatan Tanggul.

Danramil 0824./16 Tanggul Kapten Inf Abd Munthalib dalam wawancaranya pada Selasa 13/08/2024 membenarkan adanya kegiatan pelatihan pemantapan Paskibra Kecamatan Tanggul tersebut yang dilakukan sejak bulan yang lalu, saya menugaskan Peltu Triyo Anggono bersama 5 orang anggota untuk menjadi instruktur pada pelatihan tersebut.



Dan sejak hari ini kita lakukan latihan gladi pemantapan formasi barisan dari tempat berkumpulnya Paskibara dilapangan Upacara, menuju tiang bendera, hingga melaksanakan pengibaran dan dilanjutkan penurunan bendera, terus kita mantapkan agar pada saat pelaksanaannya nanti dapat berjalan dengan baik dan benar. Tegas Danramil 0824/16 Tanggul.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam konfirmasinya mendukung kegiatan tersebut, jajaran memang telah melakukan kegiatan

pemberian pelatihan Paskibra dimasing-masing kecamatan, hal ini menjadi bagian dari peran kita dalam memberikan pembinaan kedisiplinan dan wawasan kebangsaan kepada adik-adik yang berasal dari berbagai sekolah diwilayah kecamatan masing-masing tersebut.



Ini kita jadikan momentum untuk mempersiapkan generasi muda bangsa yang cerdas, berkualitas, berkarakter dan berwawasan kebangsaan, sebagai kader pemimpin bangsa diwaktu mendatang. Tegass Dandim 0824/Jember. (Siswandi)